

Gibara, une nouvelle destination touristique à Cuba



Holguin, 2 mai, (RHC).- Gibara, un village non loin du site qui a poussé le grand navigateur génois, Christophe Colomb à écrire «C'est la plus belle terre que des yeux humains n'aient jamais vue» a montré aujourd'hui sa carte de présentation comme une nouvelle destination touristique à Cuba.

Le ministère cubain du Tourisme a prévu à cette occasion l'inauguration de l'hôtel Place Colomb, dans ce village au bord de la mer.

Deux autres hôtels de style colonial espagnol, l'Ordoño et l'Arsenita garantissent l'accueil de bon nombre de touristes friands des échanges avec les habitants du village.

Les activités s'inscrivant dans la présentation de la carte de Gibara comme destination touristique cubaine comprennent aussi l'inauguration d'un Club nautique et d'un restaurant spécialisé en plats à base de poissons et crustacés.

Gibara accueille aujourd'hui les délégués à la Foire internationale du Tourisme FITCUBA, 2017 qui s'ouvrira demain à l'hôtel Playa Pesquero, dans la station balnéaire de Guardalavaca, de la province d'Holguin.

Cette année, l'Allemagne est à l'honneur de la Foire internationale du Tourisme qui met également l'accent sur la modalité de circuits.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/economia/128709-gibara-une-nouvelle-destination-touristique-a-cuba>



Radio Habana Cuba